
  

 

 

 

令和３（2021）年 12 月 10 日（金） 

ロータリークラブとのオンライン国際交流会報告！            

国際理解委員会 

11 月 21 日（土）19：00～20：00、東京米山友愛ロータリークラブ、東京米山ロータリーE クラブ 2750 の皆さん（計

12 名）と成瀬高校（15 名）とのオンライン国際交流会を実施しました！ 

 

交流会を企画するにあたって 

◆日本語と英語での交流を通して、参加者との交流を図り、「文化の違い」を理解する。   

◆ロータリークラブ会員や元奨学生との交流を通して、「海外（日本）で働く」外国人の視点を知り、自己の将来を考えるきっか

けとする。 

◆コミュニケーションを自ら取る姿勢を養う。 

１ 参加者紹介 

ロータリー側 奨学生（日本在学中） 

◆イタリア大学院生 男性（一橋大学大学院博士課程３年、総合経済学専攻）  

◆スリランカ大学院生 女性（東京農業大学大学院修士課程２年、国際農業開発学専攻） 

◆韓国大学院生 女性（中央大学大学院博士課程 2 年、文学専攻） 

ロータリー側（元奨学生、日本や世界で活躍） 

◆韓国 

◆台湾 

ロータリークラブ会員（元奨学生も含む、奉仕を中心とする活動で活躍） 

◆日本 

◆中国、他 

成瀬高校側 

◆１年 10 名、２年２名 

◆卒業生 1 名、実習生１名、教員１名 

２ 当日の流れ 

自己紹介・ロータリー会長様挨拶・成瀬高校挨拶 

各ブレークアウトルームに分かれて（３～５名程度）自由に懇談×３ローテーション 

全員集合・成高生より感想・ロータリー奨学生より挨拶・記念撮影！ 

３ 当日の様子 

初めてオンライン交流に参加する生徒は緊張気味、また慣れてきた生徒は堂々と自己紹介をすることができました。短時間で

の自己紹介は全員とてもスムーズでした！ロータリークラブ会長様より、まず「ロータリークラブとは何か？」という疑問に答えていただ

いたところで早速ブレイクアウトルームへ分かれました。⇒東京米山友愛ロータリークラブ 

http://yoneyamaui.org/
http://www.yoneyama-eclub.org/
http://yoneyamaui.org/outline/


全３回のセッションでは、まずロータリー側の皆さんの母国について紹介がありました。２回目以降は成高生の質問にできる限り

答えて頂いたり、日本で暮らす＆働く＆生活する外国人の皆さんが「日本についてどんなことを感じているのか」率直なご意見や、

高校生への励ましのお言葉をいただきました。 

 今回の交流会では「英語または日本語」での会話となっており、積極的に英語で話す生徒が少しずつ増え、生徒の成長を強く

感じました。単に英語を話すだけではなく「自分の考えをしっかり伝えたい」という気持ちが画面越しに伝わってきました。「自分の考

えを伝える」には「なぜそう思うのか、その根拠は何か」など物事をより深く考えることが必要となります。また英語の聞き取りができず

悔しかった生徒もいました。ロータリーの皆さん、本当にありがとうございました！ 

４ 《生徒の感想》 交流を終えて最も印象に残ったこと・今回の交流会で自分が感じたこと 

 

ほとんど日本語での会話になってしまっていて、１回勇気をだして英語で話してみると相手の顔も明るくなってすごく嬉しかったで

す。英語で話すことに抵抗感があったのですが、単語だけでもこんな感じで伝わるんだなと思ってもっと英語で話したかったです！ 

楽しかったです。次はもっと英語で話せるといいなと思います。 

少しくらいは英語でも会話ができるだろうと思っていたけど、まったく聞き取れないし言葉も出てこなかった、もっと頑張って勉強し

ようと思った。 

初めてオンラインで交流をして、緊張していてちゃんとできるか不安だったけど、交流していくうちに楽しくなっていって、また機会が

あれば参加したいなと思いました。また失敗することを気にしないで、どんどんチャレンジしていくは大事だということを聞いて、とても

前向きな気持ちになれました。 

いつも緊張してなかなか話せずに終わるが、いつも以上に話せてとても楽しかった！！ 

もっといろんな人と交流してみたい。 

自分が当たり前に感じていたことが、海外の人にとって驚くことだったりして面白かった。 

自分が日本を紹介するときに「伝えたいことは何だろう」と思った。 

日本に来て驚いたことを聞いたら、「ゴミがないことや満員電車」など普段普通に過ごしていることが、他の国の人から見たら普

通じゃないことが印象に残りました。 

スライドを用意してくださっていたので、遠くの国やあまり知らなかった国のことも知れて良かったです。発見したことは英語の癖が

国で違うということです。 

日本の学校と他国の学校で何か違いがあるのか、あるとすればどこが違うのか聞きたかったけど聞けなかった。 

一番印象に残ったことで、いつも私達が当たり前に日常を送っているけど、海外にいくと当たり前であったことが当たり前ではなく

なることを知って驚きました！ 

緊張をほぐすために沢山話しかけてくれてありがとうございました！！海外にきて困っても、間違ってもいいからとりあえず努力す

ることを聞いて、とてもためになりました。ありがとうございました！めちゃめちゃ楽しかったです💖 

日本を他の国から見た感じ方を知ることができました。このような機会をつくっていただきありがとうございました。 

皆さんとお話出来て楽しかったです！I'm glad to be able to talk with everyone! 

とても充実した国際交流の時間で、楽しかったです。 

とても貴重な経験をさせて頂いてほんとに楽しかったです。国際交流が身近なものに感じられ、英語を理解できるようになりた

い！と思ったので勉強頑張りたいと思います。 

おすすめのスポーツ聞いたけど途中で終わってしまったことが残念・・。 

今回はありがとうございました。とっても楽しかったです！こんなにも色んな国の方とお話できて貴重な経験感謝しています。イタ

リアの方とも話せるとは思ってなくてたくさんのイタリアのことをしれてワクワクが止まりませんでした笑。ダンスとかもお願いして踊っても

らってとても楽しかった 1 時間でした。またの機会でお会いすることがあればよろしくお願いします！ 

日本に来て、時間に対して厳しいことが驚いたと教えてもらったことです。 



２回目の参加でしたが前回とは少し形式が違っていたけどやはり楽しかったです。すごく緊張もしましたが質問も出来たりして、

前回よりは少し勇気が出せたかなと思います。 

楽しかった！ 

色んな国の方と話せてすごい楽しかった。参加して良かったと思った。この高校に入ってイタリアの人とも話せるとは思ってなかった

ら、すごく貴重な経験をさせてもらってると思った。今、やっと世界に興味を持ち始めている所だからまたやりたい。 

もっと英語で話したいと思いました。他の国の文化を知れて楽しかったです。 

 

 

 

 

 

  

今、できる国際交流を 

これからも企画していきます！ 


